

「雲南市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画（案）」に関するパブリックコメント（意見募集）の結果について

1. 意見募集した計画

雲南市一般廃棄物（ごみ）処理基本計画

2. 意見募集期間

平成30年1月26日（金）～平成30年2月23日（金）

3. 意見提出人数

1人

4. 意見提出件数

1件

5. お寄せいただいたご意見・ご提案と雲南市の考え方

No.	提出されたご意見・ご提案	ご意見・ご提案に対する雲南市の考え方
1	<p>今、布団の粗大ごみは、直接搬入になっているが、ゴミ袋に入る大きさの布団もあるので、出雲市は、シールを貼れば布団もゴミ袋で出せるみたいなので、雲南市も出せると良いです。</p> <p>飯南町へ直接搬入は、高齢者は大変だし、仕事してると、平日は無理だし、第3日曜のみでは、日にちが少なすぎるし、冬場は、大雪で行くのが大変です。</p> <p>こたつ敷とかも、洗うのも、クリーニングするのも、捨てるのも大変で、小さなカーペットをつなぎ合わせるのにしました。でも、やはり保温性は悪く、寒いです。</p> <p>いろんな人に意見を聞き、税金がかかるという意見もあり、シールを有料にしたら？という案もあると思います。</p> <p>よろしくをお願いします。</p>	<p>ごみの出し方（収集）については、「(2)収集・運搬に関する施策」(5-18～19頁)に基本的な考え方を記述しています。</p> <p>特に、ご意見に関わることについては、「施策4 福祉向上のための収集サービス」(5-19頁)において、「介護が必要な住民や障がいのある住民にとっては排出の困難性は高い。そのため、ごみ出しへの支援体制の構築が必要であるといえる。特に、粗大ごみについては、支援の必要性は大きい。よって、こうした住民を対象とした支援体制の構築について検討していく。」とし、喫緊の課題として対応が必要である旨を記述しています。</p> <p>お寄せいただいたご意見については、本計画のとおり、住民の皆様にとってより利便性の高い方策を今後総合的に検討していきます。</p>